

PERS

Kepala Seksi II Palu, Balai Gakkum LHK Sulawesi Bersama Mahasiswa Fakultas Kehutanan Untad Kunjungi RUPBASAN

Subhan Riyadi - PERS.CO.ID

Sep 8, 2022 - 15:11



PALU- Seksi II Palu Gakkum Hall LHK Wilayah Sulawesi bersama peserta praktik umum/magang mengunjungi Rumah Penyimpanan Barang Milik Negara (RUPBASAN). Rabu, 7 September 2022.

Tujuan dari kunjungan tersebut adalah untuk belajar dan belajar tentang beberapa barang rampasan Negara dan barang rampasan Negara, serta untuk bertemu dengan Kepala RUPBASAN.

Sebelumnya pada 5 September 2022, 5 mahasiswa Universitas Tadulako khususnya di Fakultas Kehutanan yaitu Yuni Yunianti, Trivena Kharisma M. Peti, Alfia Hale, Nindy Puja Astuti Nadi dan Moh. Jiad diterima sebagai peserta praktek umum/magang di Balai Gakkum KLHK Sulawesi Wilayah Seksi II Palu.

Dari kelima mahasiswa tersebut, dua diantaranya, Trivena Kharisma M. Peti dan Nindy Puja Astuti Nadi berkunjung langsung ke RUPBASAN bersama Kepala Seksi II Palu, Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi.

Dalam kunjungan tersebut terlihat beberapa jenis peralatan antara lain dua unit Excavator Caterpillar 320 GC kuning yang disita sehubungan dengan kasus Penambangan Emas Tanpa Izin (PETI) dan truk intercooler Toyota DYNA Turbo 130 HT berwarna merah, Nomor Polisi DN 8551 BA , dengan Angkutan Kayu Ilegal sebanyak 62 (enam puluh dua) jenis kayu Balsa, Bayur, Benuang, Jabon, Mempising dan Surian.

“Kedatangan mahasiswa praktik umum/magang di kantor kami diharapkan dapat memberikan pengalaman dan pembelajaran tentang hal-hal yang telah diamankan oleh Balai Gakkum KLHK Wilayah Sulawesi yang kemudian kami titipkan di RUPBASAN,” ujar Kepala Seksi II Palu, Subagio, SH.,MAP.



Subagio menambahkan, rencananya Yuni Yunianti, mahasiswa magang, akan diikutsertakan dalam kegiatan pengaduan di Luwuk Banggai dan menghadiri pertemuan di PN Parimo.

Salah satu mahasiswa magang dari Universitas Tadulako mengungkapkan betapa bangganya mereka setelah mengunjungi Rumah Sita Negara, dimana ini merupakan pengalaman pertama mereka (red: Student/wi).

"Kami mahasiswa merasa senang dan bangga karena kami pernah berkunjung langsung ke Rupbasan. Dan kami belajar banyak, terutama untuk diri kami sendiri. Dan hal-hal yang belum kita ketahui sebelumnya dan ilmu yang bermanfaat. Terima kasih banyak, Pak," katanya.